

**CITIZENSHIP AND IMMIGRATION CANADA**

**SOLICITATION: CIC-151820**

**Q & A: #1**

**Q1: The RFB requests a high back chair GoCuid #7OCHNBHLAASSALMTCUBF. The chair we would propose is listed in our Supply Arrangement as 7OCHNBMLAASSALMTCUBF**

**We classified our chair in the “Standard/Mid” back height category where it qualified as such. I am wondering if IRCC would be willing to accept this model as it is at the top of the mid back range (quite high of a back), because that is the highest back offered on our Supply Arrangement that does not include a headrest.**

**A1: IRCC will not accept a model other than what has been specified in the Request for Bid.**

**Citoyenneté et Immigration Canada**

**Demande de soumissions: CIC-151820**

**Q & R : #1**

**Q1 :** Le DDS demande une chaise à dossier haut GoCuid # 7OCHNBHLAASSALMTCUBF. La chaise que nous proposons est répertoriée dans notre arrangement en matière d'approvisionnement comme 7OCHNBMLAASSALMTCUBF

**Nous avons classé notre chaise dans la catégorie de hauteur du dossier «standard» où elle était qualifiée comme telle. Je me demande si IRCC serait prêt à accepter ce modèle car il se trouve de hauteur supérieure du dossier standard (assez haut dans le dos), car c'est le dossier le plus haut proposé sur notre arrangement en matière d'approvisionnement qui ne comprend pas d'appuie-tête.**

**R1 :** IRCC n'acceptera pas une modèle autre que celui spécifié dans the demande de soumissions.